

INVITATION PRESSE Vendredi 31 mars à 10h

A l'occasion de la journée de l'autisme, la Fondation met en valeur son Groupement d'Aide Entraide Mutuelle (GEM) autisme.

Le dimanche 2 avril prochain, c'est la journée mondiale de sensibilisation à l'autisme. Cette journée, déclarée en 2007 par l'Organisation des Nations Unies (ONU), a pour objectif de sensibiliser le grand public à l'autisme.

L'occasion pour la **Fondation Pluriel**, principal opérateur dans le champ de l'autisme dans le Département du Doubs, de faire le point sur le **développement de son offre au profit d'adultes porteurs de Troubles du Spectre Autistique** (TSA) en créant, ces deux dernières années, un Pôle de Compétences et de Prestations Externalisées (PCPE) et en soutenant la création d'un Groupe d'Entraide Mutuelle (GEM).

Vous êtes conviés ce vendredi 31 mars à 10h à un temps de présentation et d'échanges autour de ce GEM autisme soutenu par la Fondation Pluriel, en présence des adhérents du groupe, de monsieur Vieille, chef de service et pilote du GEM et de messieurs Girardot et Aigubelle, respectivement président et directeur général de la Fondation Pluriel.

Monsieur Colombet, préfet du Doubs fera l'honneur de sa présence lors de ce temps d'échanges.

Vendredi 31 mars à 10h

Dans les locaux du service ATLAS – Fondation Pluriel

8 rue de Dole à Besançon

Un dossier, présentant le GEM et les dispositifs inclusifs portés par la Fondation Pluriel sera transmis à la presse lors de cet événement.

Contact presse:

Héloïse Chatelain, responsable communication
M: 06 02 05 77 22

communication@fpluriel.org

La Fondation Pluriel est un collectif engagé au service des personnes en situation de handicap, de dépendance ou de fragilité sociale. Expertes et créatives, nos équipes s'engagent aux côtés de chacune des personnes qui nous font confiance dans l'élaboration et la mise en œuvre de ses projets. Pour elles, avec l'aide de nos partenaires, nous développons des dispositifs complémentaires et innovants pour des parcours fluides et inclusifs, autour de la scolarisation, de la formation, du travail, de l'habitat, des loisirs, du soin...

Notre ambition : impulser et fédérer les énergies pour que chaque personne accompagnée par la Fondation Pluriel puisse vivre et exercer pleinement ses droits dans une société plus inclusive.